

Les blocages de routes se poursuivent au Pérou malgré les opérations policières



Photo: Prensa Latina

Lima, 22 décembre (RHC) Des travailleurs agricoles poursuivent les blocages de routes dans deux régions du Pérou malgré la répression policière.

La police a pu rouvrir aux premières lueurs du jour à coup de grenades lacrymogènes contre les manifestants la route panaméricaine, qui longe du sud au nord la côte péruvienne entre le Chili et l'Équateur.

Mais les manifestants ont repris leurs protestations dans la région sud d'Ica et la région nord de La Libertad, pour exiger des augmentations de salaires et de meilleures conditions de travail.

Les agriculteurs ont obtenu l'annulation de la loi de promotion agraire qui, pour promouvoir les agro-exportations, accordait des incitations aux employeurs qui permettaient des abus, selon les travailleurs.

Les protestations ont pourtant repris lundi. Les travailleurs agricoles veulent faire pression sur le Congrès. Ils revendiquent la promulgation d'une loi préserve les droits des travailleurs.

L'Assemblée législative péruvienne a annoncé le début d'un dialogue avec le gouvernement, les patrons et les travailleurs, afin de rechercher un accord salarial.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/242840-les-blocages-de-routes-se-poursuivent-au-perou-malgre-les-operations-policieres>



Radio Habana Cuba